



Unifin rebota en Bolsa y triplica valor tras tocar mínimo; llega a 3.19 pesos

Axis negocios

Unifin Financiera, la mayor arrendadora independiente de América Latina, triplicaron su valor en la jornada del jueves en la Bolsa Mexicana de Valores, luego de caer un día antes a su mínimo histórico de un peso.

Las acciones de Unifin avanzaron 217.4% para ubicarse en 3.19 pesos por título, aunque dijo que desconocía las causas de esta alza.

“En relación con los movimientos inusitados presentados el día de hoy en la operación de los valores identificados con clave de pizarra ‘UNIFINA’, la compañía informa que no tiene conocimiento de las causas que pudieron dar origen a los mismos”, dijo la empresa, en un comunicado. La arrendadora “no tiene conocimiento que los miembros de su Consejo de Administración o sus Directivos Relevantes hubieran tenido participación en los movimientos presentados. Igualmente informamos al público inversionista que el fondo de recompra no ha operado el día de hoy”.

La empresa anunció esta semana que iniciará un proceso de reestructura ordenada de su deuda, por lo que puso en suspensión el pago de sus pasivos. En consecuencia, las calificadoras HR Ratings, S&P Global Ratings, PCR Verum y Fitch Ratings bajaron las notas crediticias de la compañía hasta ubicarlas en *default* o cerca de ese nivel.

El precio de la acción de Unifin acumulaba una caída de 91.5% en lo que va del año, en tanto que el índice de la Bolsa perdía 9% en el mismo periodo.